



2012～2013

沼田ロータリークラブ会報

奉仕を通じて平和を
Peace Through Service

2012～2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 宮澤孝幸 幹事 関 真一 会報編集 飯島千明
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2704回 例会報告

2012年7月24日

記録 飯島千明

例会予告

7/31	サッカー大会について
8/7	サッカー大会 於川場村多目的運動場

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2012年7月31日発行 No.5

R L I について

割田 一敏 研修リーダー



■クラブ研修の事業計画

割田一敏研修リーダー
松野正一サブリーダー

◎事業計画

地区R. L. Iの研修内容をふまえクラブニーズに合った研修プログラムを計画し、地区研修委員会、ガバナー補佐、ガバナーとも協力を図り、クラブの研修を行う。

1. 新会員研修を情報委員会と協力して開催する。
2. 入会3年以内の会員に対して地区の研修への参加を促す。
3. 会員からのロータリーに関する質問や相談にのり、ロータリーを理解していただく。
4. 現会員に対して継続して勉強の機会を提供する。
5. R. L. Iに会員の参加を促す。

■割田一敏研修リーダー

26日にクラブ研修を行います。横山パスト、水石直前、宮澤会長、保坂エレクト、松

野サブリーダー等RLI終了者からご指導をいただきます。

地区RLI研修が3・5・6月と3日間あり研修を受けてまいりました。今までの研修は一方的に講義を受けるのが普通でしたが、これは、テーマに対して出席者が意見や考え方を発表し、リーダーは意見を引き出しながら進めていくという方式でした。2日目は、ロータリーに対しての自己採点を行い、今の考え方と自分の意志の差がよくわかり、経験年数が自分はいくらでも現時点との違いがあり、要努力となり、改めて学ぶ大切さを感じました。1グループ15～6名で各時頃毎にリーダーが代わりメンバーも代わり、その都度テーマを考え意見を述べるという緊張感のあるセミナーで、今までにないものです。

新会員には入門編でロータリーを考えるにはよい機会となりますし、中堅ベテランも、今のロータリーについて再度見直す機会になりますのでご参加を多くの方にお願いま

す。

■横山公一地区研修リーダー

ロータリーは誕生し、100年を過ぎ、時代とともに変化てまいました。RLIは、アメリカで始まり、RIの世界協議会等でも活用され、ガバナー研修の基となる方式により行っていたりしていましたが、1995年ニュージャージーの3地区が正式に採用し、その後04年RIのパイロットプログラムとなり、日本には08年から一部で採用されはじめ、昨年からは日本で12番目として2840地区で実施しました。

パートⅠ・Ⅱ・Ⅲと3日間、1日50分を6回行い、全部を終了すると終了バッチが配られます。同じ地区でなくても都合により別地区でも受けられます。日本独自のプログラムになっていて、毎年RIで見直されたので日本が受けて独自にカリキュラムを組みます。

今回は、Ⅰの①ロータリーにおけるリーダーシップ。②クラブを越えたロータリー。③会員増強その1。④ロータリー財団その1。⑤米山記念奨学その1。⑥効果的奉仕プロジェクト。Ⅱの①効果的会合の持ち方。②職業奉仕。③会員増強その2。④ロータリー財団その2。⑤米山記念奨学その2。⑥クラブ運営の分析と強化。Ⅲの①効果的リーダーシップを発揮するための戦略。②社会平和。③国際ロータリーのプログラム。④創造的な奉仕。⑤効果的な情報活動計画。⑥ロータリーの倫理規範。となっていますが、各日それがランダムに行われ、メンバーも入れ替わる中で進められていきます。

メンバーは意見を言うだけでなく、リーダーの採点を行い提出します。その結果も報告されるので互いに大変です。また、リーダーの問いかけに答えは簡潔にして、わからなければわからないでかまわず、リーダーは他へ振って意見を引き出し、わからない人は考えればよいのです。各自結論は次回までに考えておけば良いのです。

財団の中で夢計画があります。この戦略計画は今後のロータリーの根幹をなすものです。ロータリアンの公共イメージが全世界奉仕団体約200あり、その39番の位置でRIは、なんとかトップ10に入るようにするため、

この計画を作りあげました。

地域社会の人々の生活を改善したいという情熱を社会に役立つ活動に注いでいる、献身的な人々の世界的ネットワークという定義により、クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上を目指す。それを支えるには、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップが必要である。そのためにもRLIで学んでほしいという事になります。

財団資金を集めて、これらを効果的に行う目的として、6つの重点分野をあげました。①平和と紛争予防、紛争解決。②疫病予防と治療。③水と衛生設備。④母子の健康。⑤基本教育と識字率向上。⑥経済と地域社会の発展。この項目に係わらないと財団から資金は出ません。長期プロジェクトを特別委員会ですべて検討していただきたいと思います。

例 会 報 告

■司 会 平野真樹 S A A 出席委員

■ソング 日も風も星も 林武一郎君

■来賓及び来訪ロータリアン

沼田ローターアクト会長 小池茂信君

会長の時間 宮澤孝幸会長

27日が土用の丑の日ということで、本日の食事はウナギでした。今年は稚魚の不漁で、ウナギの高騰が続いております。

18日の水曜日に沼田RACの初例会にいらっしゃいました。塩沢RA委員長を始めとし、石澤副委員長、委員の戸部さん、林さん、委員会メンバーは全員出席でした。そして山田副会長、今井さん、桑原滋さん、さらに宮田さん、幹事の関さんそれに私の10人で、予想よりはるかに多くうれしく思いました。

アクトは現在会員数7名です。その内5名が出席で、オブザーバーも2名来ておりました。オブザーバーの一人は、昨年ミスぬまたの本山さんで、もう一人は本年度ミス沼田に応募し、惜しくも次点となった木村さんでした。是非この二人にも入会していただき会員数も増え更にアクトが元気になればと思います。因みに金子吉志さんのお嬢様の金子誌歩さんも、本年度のミス沼田ですので、一緒に入って頂ければ、また更に勢いがつくと思います。金子さんにもよくお願いしたいと思います。

ます。

今年度の沼田RACの会長はこいおられる小池茂信君で、小松屋勤務。幹事の馬場厚仁君は、利根信勤務、前年度会長の増田裕行君は、沼建勤務で、本クラブの会員の事務所から出していただいておりますことに深く感謝いたします。今年度沼田RACの年間ターゲットは「ENJOY～アクトを楽しもう～」でありますので、大いにアクトを楽しんで頂ければと思います。

沼田RACは、沼田RC提唱の下、1971年10月21日チャーターメンバー39名で発足し、41年の歴史があります。その中で私が調べた過去データによりますと13組のカップルが誕生し、またローターアクターからロータリアンになった人もおります。現在、本クラブに在籍しているのは矢島さん、戸部さん、そして永井さん、それに新会員の金井さんも会員でした。矢島さんと戸部さんは会長経験者です。実は私も昭和49年、今から38年前になりますが、RAにいらして頂き8年間在籍しておりました。その頃は、角田 隆先生のお兄さんであります、今はなき角田 勤先生が、アクターとのふれあいに大変力を注いで下さりご指導してくれました。そんな関係もあり、私が沼田ロータリークラブに入会した時大変面倒を見て下さいましたので今でも感謝しております。

また沼田公園での、アクトの観桜会には、大竹隆一郎さんと共に阿形さんが見えて、阿形さんが古賀政男の名曲「誰か故郷を思わざる」を歌ってくれたのを覚えています。このようにロータリアンとの交流は夏の納涼祭・ソフトボール大会、秋には藤原にキノコ狩りに出掛けたり、アクトのクリスマス会にも大勢のロータリアンが来てくれて大変盛んでした。

私がこの例会場に初めて来たのはアクターの時にハイキングのご案内に来ました。その時の例会は、日本の縄跳びのチャンピオンの人を招いての例会で、ここで縄跳びをしたのを覚えています。そして北野浩司郎さんが「春になり陽気も大分良くなりましたので」本日はローターアクトからハイキングのご案内に来ておられますと、紹介して頂きこの場所に立ったのを覚えています。

「ひとの世のしあわせは、人と人とが違う



ことからはじまる。よき出逢いを」という、相田みつをさんの言葉があります。

ロータリーはよく人との出逢いだと言われておりますが、「良い人との出逢いは人生の財産」になります。私もアクターの時に素晴らしいロータリアンの人たちとの出逢いがあり、ご指導頂けたからこそ今ここに立っているのだと感謝しております。

4月21日、第2840地区ローターアクトの第12回年次大会が高崎でありました。大会実行委員長の、須長達也君の歓迎の挨拶文の結びの中に、次のような言葉がありました。「愛」の対義語を御存知でしょうか？「愛」の対義語は「無関心」です。われわれ、アクターとロータリアンは、よく親子に例えられます。親が子を愛するように、どうか私たちローターアクトに「関心」をお持ちください。そして未熟な私たちに、多くの助言を頂けずと幸いです。と述べています。

私たちロータリアンが、アクトに更に目を向け、関心を持ち未来のロータリアンとの繋がりを強化していけたらと思います。それには先ず、アクターとロータリアンの触れ合いの機会と、時間をもっと増やすことも必要だと思います。

また、皆さまの周りに、アクター候補がいましたら、是非入会を勧めて頂きたいと思えます。

幹事報告

関 真一幹事

◎理事会の開催 31日例会終了後

◎8月7日例会変更

川場村多目的運動場、①7時30分テント張②10時30分開会式③18時30分交流会
田園プラザ。

委員会報告

◎SAA出席委員長

星野貴明副委員長

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
61名	43名	0名	70.40%

◎ニコニコ委員会 笹川正之委員長

- ・宮澤孝幸君 18日沼田RACの初例会に出席し、塩沢委員長はじめ全委員の方、関幹事、山田・今井・桑原滋・宮田各会員と多く出席し交流が賑やかにでき。本日小池会長を心から歓迎して。
- ・桑原 裕君 歓光桃狩りが24日から始まり作柄はますます甘さが増しています。ご利用をお待ちしています。
- ・水石清治君 ひと足早くうなぎを食べ、暑い夏を乗り切ろうと思います
- ・保坂充勇君 インドに2週間行きいろいろ貴重な体験をしてきました。
- ・山田龍之介君 やっと暑くなり鰻重ご注文ありがとうございます。土用の丑の日は27日です。大勢でのご来店お待ちしております。
- ・ニコニコ一週間 うなぎを食べて暑さを乗り切りましょう

都丸順次君	片山晃一君	石澤雄一郎君
星野貴明君	戸部聖之君	高橋良治君
天野純一君	荒井静雄君	宮田徳彦君
平野真樹君	斎藤正典君	櫛淵光彦君
諸田豊二君	割田一敏君	赤間昌彦君
峯川卓美君	関 真一君	小菅茂雄君

角田 隆君 富澤勝美君 桑原伸一郎君
飯島千明君 今井幸吉君 木下 進君

◎財団BOX IN

宮澤孝幸君	関 真一君	木下 進君
都丸順次君	水石清治君	今井幸吉君
角田 隆君	諸田豊二君	富澤勝美君
宮内明彦君	戸部聖之君	松野正一君
宮田徳彦君	櫛淵光彦君	割田一敏君
小菅茂雄君	春日政志君	阿形登氏君

阿形登氏委員長

◎奥利根エーデルワイス音楽祭 櫛淵光彦君

9月30日14時利根沼田文化会館。一般3000で行います。ご希望者は私まで。

◎前年度下半期出席優秀者表彰

今井幸吉前SAA出席委員長

- ・年間100%
水石清治君 宮澤孝幸君 阿形登氏君
桑原 滋君
- ・下半期例会場100%
宮内明彦君 関 真一君 割田一敏君
- ・100%出席者
片山晃一君 木下 進君 富澤勝美君
角田 隆君 星野貴明君 山田龍之介君
今井幸吉君 櫛淵光彦君 桑原伸一郎君
松野正一君 保坂充勇君 飯島千明君
春日政志君 桑原 裕君 笹川正之君
荒井静雄君 金子吉志君 前田善成君
横山公一君 津久井功君 天野純一君
戸部聖之君 田代経量君 桑原敏彦君

地区野球大会コミッショナー会議 同 大会開会式

～7月24日 田園プラザ～
ホスト 沼田RC野球部

予選リーグ 9月9日
(17日予備日)
決勝トーナメント 10月28日
(11月4日予備日)

参加クラブ

高崎南・伊勢崎中央・富岡・
桐生赤城・前橋東・前橋北・
伊勢崎南・桐生・前橋・
前橋西・沼田・沼田中央・
伊勢崎 (13チーム)

